

## Otras Noticias

### Se presentó la X Edición del Festival de Música Clásica

El sábado día 17 se presentó la X edición del Festival de Música Clásica de Villanueva de los Infantes. Un acto que abrió el Alcalde de la localidad, Antonio Ruiz Lucas y donde el Director Artístico del Festival, Lorenzo Moya Maleno, fue el encargado de desvelar la programación de este año, que entre otras sorpresas, contará con un montaje de La Traviata de Giuseppe Verdi, de mano de la Orquesta Filarmónica de La Mancha.

Un programa de lujo que abarca desde la música de grandes autores con intérpretes como el Cuarteto Quiroga, Ibertcámara o Bach a Tres, pasando por la guitarra flamenca de Pepe Habichuela, para terminar con el Cuarteto Quiroga.

Tras el éxito de la pasada edición, este año se repite la experiencia gastronómica 'Música con sabor' con una nueva velada conducida por Carlos Cano y Hernán Milla interpretando música de Paquito D'Rivera.

A los conciertos hay que sumarles actividades paralelas como el primer curso de interpretación vocal y escénica Opera Studio: una sesión de introducción a La Traviata, en la que los propios intérpretes ofrecerán las claves de la ópera; o el ya tradicional taller infantil, conducido este año por Isabel María López-Romero.

Tras la presentación tenía lugar un Concierto-Encuentro de Músicos de Infantes en el que participaron Lorenzo Moya Maleno (piano), Miguel Ruiz Santos (clarinete), Manuel Pacheco (piano), Isabel María López-Romero (piano), Enrique Santacecilia (violín) y Beatriz Martínez (saxofón).

#### Conciertos

La X Edición del Festival dará comienzo el viernes 4 de agosto con el Concierto de Apertura a cargo del quinteto de viento Ibertcámara, formado por prestigiosos intérpretes de las orquestas y centros educativos más importantes de España: Álvaro Octavio (flauta), Manuel Angulo (oboe), José Miguel Lucas-Torres (clarinete), Manuel A. Fernández (trompa) y Eduardo Alaminos (fagot).

El sábado 5 de agosto El Ensemble Bach a tres interpretará, con instrumentos históricos, una transcripción para trío de cuerda de las Variaciones Goldberg de Johann Sebastian Bach. Escritas en 1741, en plena madurez del compositor, las Variaciones son parte de su tercer libro de Ejercicios para teclado BWV 988. Constituyen una monumental composición que aúna sabiduría y profundidad, perfección y belleza, oficio y genio para erigirse en sublime.

El concierto extraordinario de esta edición tendrá lugar el domingo 6 de agosto, conducido por Pepe Habichuela y su guitarra flamenca. En la actualidad Pepe Habichuela es considerado una autoridad, una absoluta institución en lo que al acompañamiento al cante se refiere, de ahí que su compás, sensibilidad y jondura haya influenciado a tantos artistas.

El miércoles 9 de agosto regresa Música con Sabor, una velada musical y gastronómica con tapas de Villanueva de los Infantes.

Los encargados del concierto serán Carlos Cano, flauta, y

Hernán Milla, piano, un dúo nominado a los Grammys Latinos en 2016, y que deleitará al público asistente con el programa 'Por la Rivera de Paquito', un paseo por la música de Paquito D'Rivera, sus afluentes e influentes.

Como el año pasado, para poder degustar la selección de vinos y tapas que se ofrecerán a lo largo del evento, habrá que adquirir un ticket en el Restaurante – Bar 'El Rincón de la Plaza' y en los conciertos de los días 4, 5 y 6 de agosto. Será posible acceder al recinto de manera gratuita para quienes sólo quieran asistir al concierto.

Por primera vez en el Festival, el sábado 12 de agosto, la protagonista será la ópera, con la puesta en escena de La Traviata, de Giuseppe Verdi, en el Auditorio Municipal de La Encarnación. La iniciativa será el resultado de la I Opera Studio que convocada y organizada conjuntamente por el Festival de Música Clásica

de Villanueva de los Infantes y la Orquesta Filarmónica de La Mancha (OFMAN), se celebrará entre los días 2 y 12 de agosto de 2017 en la localidad.

El domingo 13 de agosto, el Festival cerrará su X edición por todo lo alto con el Cuarteto Quiroga. Residente en el Palacio Real de Madrid, responsable de su Colección Palatina de Stradivarius decorados, este cuarteto está considerado hoy como uno de los grupos más singulares y activos de la nueva generación europea, internacionalmente reconocido entre crítica y público por la fuerte

personalidad de su carácter como grupo y por sus interpretaciones audaces y renovadoras. Un concierto de clausura donde se escuchará a algunos de los grandes autores de la música española e hispanoamericana de los dos últimos siglos.

#### Opera Studio y Taller para Niños

Un año más, el Festival se enriquecerá con actividades complementarias que supondrán un importante valor añadido, como el Taller para niños 'Music Mind Games', del 7 al 9 de agosto y la I Ópera Studio.

Como propuesta novedosa, la I Ópera Studio se celebrará entre los días 2 y 12 de agosto de 2017 en el marco de la X edición del Festival. La Ópera Studio tendrá como objetivo la representación de la Ópera La Traviata, de Giuseppe Verdi, por parte de los cantantes activos seleccionados y del coro, y contará con un equipo de profesorado compuesto por profesor de canto, agente, repertorista, director de escena y director musical, así como con la propia OFMAN.

Por último, Music Mind Games es el método creado y desarrollado por Michiko Yurko que ha supuesto una revolución para el aprendizaje del lenguaje musical, ya que se trabaja desde el juego, desarrollando en los participantes aspectos como la cooperación, la memorización o la predisposición a aprender. El taller, conducido por Isabel María López-Romero, va dirigido a escolares de entre 4 y 12 años que se dividirán en grupos reducidos. Las inscripciones se realizarán en los conciertos de los días 4, 5 y 6 de agosto.



Momento de la Presentación celebrada en la Alhóndiga

<p>MULTI - TIENDA <b>BADULAQUE</b></p> <p>Alimentación - Pasteles Pan recién hecho - Helados</p> <p>Plaza de San Juan, 6 - Teléf.: 926 360 378</p>	<p> <b>Suridan</b> Servicios de Alimentación</p> <p><b>Servicios de Alimentación</b> www.suridan.es - info@suridan.es</p> <p> <b>FRIGO</b></p> <p> <b>CARTE D'OR</b></p> <p> <b>Berlys</b></p> <p>Bartolomé Jiménez Patón, 9 - Teléf.: 926 350 115 - Villanueva de los Infantes</p>	<p><b>pica &amp; pica</b></p> <p> <b>24h</b></p> <p>Bartolomé Jiménez Patón, 9</p>
--	---	--